

□ **CP-12**

**Instituciones centenarias: la Estación Experimental Agrícola de Puerto Rico en el contexto caribeño**

*Vivian Carro Figueroa y Wanda Lugo Marty Universidad de Puerto Rico, Estación Experimental Agrícola*

Fundada en el 1910 por la Asociación de Productores del Azúcar pero posteriormente traspasada a la Universidad de Puerto Rico, la Estación Experimental Agrícola (EEA) de Puerto Rico es una de las instituciones públicas de investigación agrícola mas antiguas del Caribe. En sus cien años de historia ha alcanzado grandes logros de impacto para la agricultura de esta isla y aportado significativamente al desarrollo del pensamiento científico agrícola de la región. Este cartel reseña algunas de estas contribuciones destacando el rol que los científicos afiliados a la institución han tenido en promover colaboraciones mas allá de las fronteras nacionales para lograr un desarrollo agrícola regional basado en investigaciones científicas. Utilizando libros históricos, revistas de investigación y popularización de tecnologías agrícolas, actas publicadas de congresos y documentos primarios en los archivos de la institución, se ofrece una visión panorámica de la proyección internacional alcanzada por la EEA en momentos importantes de su historia y de los científicos más prominentes asociados a estas gestiones.

**Palabras Claves:** Centenario, Estación Experimental Agrícola de Puerto Rico, proyección internacional, pensamiento científico agrícola, Caribe Temáticas: Historia de la ciencia y desarrollo de instituciones de investigación agrícola

□